

## Männergesangverein Liederkranz Ochsenburg

### Jahresfeier „pur“ beim Liederkranz Ochsenburg

„Jahresfeier“ war am 22. März beim MGV Liederkranz Ochsenburg angesagt. Dazu hatte man auch den „Liederkranz Zaisenhausen“ als Gastchor eingeladen. Und so ergab sich mit der MGV-Theatergruppe ein unterhaltsamer Abend.

Nach der Begrüßung durch Vorstand Erhard Rainer, der, wie üblich, locker-flockig durch das Programm führte, eröffnete der MGV das Programm. Mit der Schottischen Volksweise „Ihr Freunde all“ und dem Lied „La Luna“, zeigte man den Zuhörern, daß es für einen Männerchor durchaus möglich ist, die dynamischen Vorgaben des Komponisten zu unterscheiden und auch in forte und piano umzusetzen.

Weiter ging es mit dem Berglied „La Montanara“, welches von Markus Keller am Klavier begleitet wurde. Mit ihrem ersten Auftritt brachte der Liederkranz Zaisenhausen, unter der Leitung von Walter Nüssle, durch die ausgewählte Chorliteratur den entsprechenden und dazu passenden Kontrast.

Unter dem Titel „Die Nachhilfestunde“ bot die MGV-Theatergruppe mit Gertrud Schüle, Sabine Haag, Frank Schopp, Hardy Wütherich unter der Leitung von Siegfried Heidinger einen Einakter, der die Geschehnisse in einer doch so geistreichen Familie mit allen möglichen Turbulenzen an den Tag legte.

Geschickt verstanden es die Schauspieler in ihre Rollen zu schlüpfen und beeindruckten so das angereiste Publikum. Mit vier flotten und betont gesungenen Liedern verabschiedete sich der Liederkranz Zaisenhausen von den Gästen.

Der MGV trug daraufhin eine Tanzliederfolge von Willy Trapp vor. Fünf ausgewählte Stücke mit Klavierbegleitung reichten von Walzer, Marsch bis hin zu Polka.

Zum Abschluß erschien „s'Chörle“ auf der Bühne, eine kleine Gruppe aus den Reihen des Liederkranz Ochsenburg. Diese überraschten das Publikum mit dem Championssong „Conquest of Paradise“ von Vangelis und dem legendären Klassiker „Go West“ von Morali und beendeten so den gelungenen Abend beim Liederkranz Ochsenburg.

Anschließend sorgte „Hans“ aus Mosbach für gute Laune bis in die frühen Morgenstunden.

- Kel -

22.3.97